

La forêt perdue

Il était une fois une fée, qui s'appelait Fétoile . Fétoile était chargée de surveiller les étoiles. Elle était habillée en robe, sur laquelle étaient dessinées des étoiles, et elle avait aussi un chapeau orné d'étoiles .

Fétoile se servait de sa robe étoilée pour créer les étoiles. Elle les créait en secouant sa robe étoilée . En effet, quand elle secouait sa robe, la poussière d'étoiles qui la recouvrait s'envolait dans le ciel et créait les étoiles. Or, un jour, Fétoile se rendit compte que la poussière d'étoiles avait été volée: elle avait beau secouer sa robe, il n'y avait plus d'étoiles dans le ciel.

Fétoile rechercha des marchands de poussières d'étoiles, sans succès. Elle rencontra Coup de Bowl qui était un vautour. Il portait un bonnet de bain pour cacher une malformation qui lui faisait une boule sur la tête. Il était triste car sa malformation le rendait laid et ne lui apportait aucune femelle vautour pour mener une vie heureuse .

Il emmena Fétoile au Précipont avec la Vambourbarque dont il se servait pour se déplacer. La Vambourbarque était une barque magique qui volait.



“Il emmena Fétoile au Précipont avec la Vambourbarque dont il se servait pour se déplacer. La Vambourbarque magique qui volait.”

Mais la barque volante n'avait plus d'essence. Fétoile et Coup de Bowl s'arrêtèrent à la forêt inversée, où ils allaient trouver le voleur de poussière d'étoiles .

Fétoile et Coup de Bowl trouvèrent le voleur de poussières d'étoiles . Fétoile battit le voleur de poussières d'étoiles .

Un conte créé par Medhi.